

ANN KIOKO, LA DEFENSORA DE LA VIDA EN ÁFRICA

Escrito por
Carla Martell
Oct 16, 2019

África tiene 54 países; de ellos, sólo una nación, Sudáfrica, ha legalizado el aborto y los matrimonios homosexuales.



Ann Kioko, originaria de Kenia, se ha convertido en una de las líderes provida más importantes de África y a diario lucha para que tanto en su país como en el resto de naciones que forman parte del continente siga prevaleciendo la vida y la familia. “Con seguridad les puedo decir que África es provida”, declaró Anne durante su ponencia en el encuentro “¿Qué hacemos ante un embarazo inesperado?” celebrado por la organización Red Familia.

Durante su participación, la joven africana recalcó que África es un continente con gran apego a su religión, por lo que la mayoría de personas rechazan totalmente el aborto y los matrimonios de diferentes sexos. “Sabemos que un bebé es una bendición y respetamos que nuestra religión nos dicta que no debemos asesinar a un bebé”, aseguró.

Además, compartió que muchas personas creen que en África hay mucha gente y que los africanos necesitan controlar su reproducción; sin embargo, la realidad es diferente. Kioko puso como ejemplo el total de habitantes que tienen China, India, Europa, Europa del Este, Estados Unidos y Japón, que suma 4.1 billones de personas, mientras que en África, continente con 54 países, la población es de 1.2 billones, lo que representa 16% de la población de las naciones antes mencionadas.

Kioko explicó que personajes como Barack Obama, Emmanuel Macron y Justin Trudeau son un dolor de cabeza, pues tratan de legalizar el aborto y la homosexualidad en todos los países y ciudades de África. Además, explicó que la educación integral, que esos personajes políticos tratan de imponer es sumamente mala pues pretende enseñar a los niños y adolescentes que pueden abortar cuando quieran y experimentar libremente con su sexualidad.

Aseguró que el principal obstáculo al que se ha enfrentado en su lucha por la vida, tanto en África como en el mundo, son las organizaciones sumamente poderosas como la Federación Internacional de Planificación Familiar (IPPF), la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Organización Mundial de la Salud (OMS), pues todas ellas tienen mucho dinero, poder, influencias y una agenda contra la vida, promoviendo el aborto y la muerte asistida, y apoyando el matrimonio homosexual.

Sin embargo, aunque el 85% de personas en toda África apoyan la vida y a la familia tradicional, hay muchos que quieren causar la división, “no podemos dormirnos en nuestros laureles, tenemos que actuar”. La joven africana compartió que la organización abortiva Marie Stopes tiene clínicas abortivas en casi cada ciudad de África, lo que es ilegal, pues existen leyes que se han establecido debido a nuestra religión que prohíben ese acto.

Ann compartió que aunque su lucha ha causado que la amenacen de muerte, uno de los logros más grandes que ha tenido África, con la ayuda de *CitizenGoAfrica*, es la clausura de la clínica abortiva de Marie Stopes en Nairobi, capital de Kenia. “Dirigimos una petición al ministro de salud de Kenia y en 72 horas ya había más de 5 mil firmas, por lo que el centro de aborto fue cancelado”, afirmó Kioko.

La Vida por Delante, rescatando a México Durante el evento, la campaña "[La Vida por Delante](#)", expuso los resultados de este movimiento que tiene un año de haber sido creado y dieron a conocer al primer bebé de la campaña, que es de una joven de Oaxaca que les solicitó ayuda y hoy es madre de un bebé dos meses.

Además, se reconoció la activa participación de las organizaciones que la conforman, así como a Dulce María y Alexander Hacha, las dos celebridades que son voceros de la campaña y que compusieron el tema musical de la campaña, "Los caminos de la vida".

Finalmente, Ann Kioko aplaudió la campaña La Vida por Delante, y alentó a los mexicanos a no darse por vencidos, "la batalla es real y estoy feliz de que México siga fuerte, pues necesitamos luchar por las nuevas generaciones... todas las organizaciones que apoyan la vida y a la familia en México necesitan estar unidas y fuertes".